

**PROVINCIA | Cabra**

**Cabra se adhiere al Club Patrimonio para difundir su riqueza cultural**

**Dieciséis municipios más se incorporan al proyecto “Club Patrimonio”, iniciativa impulsada por el Consorcio Provincial de Desarrollo Económico de la Diputación de Córdoba en colaboración con Enresa, que tiene como objetivo la difusión del rico patrimonio cultural y monumental de la provincia**

**Redacción**

Lunes 30 de abril de 2012 - 16:32



Esta adhesión se ha realizado en el marco de un convenio suscrito entre la institución provincial y los Ayuntamientos de Aguilar de la Frontera, Almodóvar del Río, Añora, Baena, Belmez, Cabra, Dos Torres, Iznájar, La Victoria, Montoro, Monturque, Palma del Río, Peñarroya-Pueblonuevo, Puente Genil, Villanueva del Duque y Zuheros.

Con esta nueva entrega son ya 26 los municipios que forman parte de este proyecto en esta nueva edición de se.

El presidente del Consorcio, Salvador Fuentes, ha destacado esta iniciativa, “que persigue la difusión del extenso y variado patrimonio de nuestros pueblos, redunda asimismo, en la promoción del tejido productivo y servicios y, por ende, en el desarrollo económico y cultural de la provincia”.

En estos municipios se van a celebrar un total de 16 actividades durante los meses de mayo y junio en las que van participar más de 800 personas. Algunas de estas actividades coinciden con celebraciones de un considerable valor etnológico, como la festividad de las “Cruces de Añora”, declarada de Interés Turístico de Andalucía. La “Fiesta del Arremate”, de Iznájar o la “Feria del Turismo Rural”, de Villanueva del Duque. También se van a visitar los conjuntos históricos de Montoro, Dos Torres y Palma del Río, tan valiosos como representativos de sus respectivas comarcas; de igual modo se han incluido en las actividades de Puente Genil y Baena, la visita al conjunto arqueológico de “Fuente Álamo”, o la visita a las Cisternas romanas de Monturque, entre otras muchas.

El proyecto Club Patrimonio se gestiona a través de la página web [www.cordobaespatrimonio.com](http://www.cordobaespatrimonio.com), y en él podrá participar cualquier persona que así lo desee dándose de alta de forma totalmente gratuita. Posteriormente se le envía a su domicilio una Tarjeta de Fidelización y un Pasaporte, pudiendo inscribirse en cualquiera de las actividades que el proyecto programa durante todo el año.

**EL CLUB CONCLUYE ESTE FIN DE SEMANA SU PROGRAMACIÓN DE ABRIL**

El Club Patrimonio concluye este fin de semana con su programación de marzo y abril visitando algunos de los espacios más emblemáticos de las localidades de Hinojosa del Duque (día 28), y Lucena, un día más tarde.

En Hinojosa del Duque los ciudadanos podrán conocer un secadero de jamones, la Catedral de la Sierra y la Ermita de Santa Ana. Esta visita coincide además con las III Jornadas del Camino Mozárabe y con la inauguración de la nueva sala del museo dedicada al Camino de Santiago.

En Lucena, se ha organizado la visita al Castillo del Moral, Museo Arqueológico y Etnológico, San Mateo, el Cementerio judío, la Basílica de Coracho o la Sima de la Cueva del Ángel.